

Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels am 10. Juni 2021

Bericht aus der Bauausschusssitzung

Erster Bürgermeister Liebl informierte den Marktgemeinderat über die anlässlich der letzten Bauausschusssitzung erzielten Ergebnisse. Dabei wurde insbesondere ein Bauvorhaben im Baugebiet Stockäcker besichtigt. Dabei wurde insbesondere auch die Zufahrtssituation zur Pumpstation besprochen. Außerdem nahm man eine Ortsbesichtigung hinsichtlich des beabsichtigten Baus eines Mehrfamilienwohnhauses statt. Kenntnis nahmen die Bauausschusssmitglieder auch vom fünf jährigen Wartungszyklus der Straßenbeleuchtung. Die Leuchtmittel sollen nunmehr auf LED – Leuchtmittel umgerüstet werden. Innerhalb von 3 Jahren soll sich dabei der Umbau amortisieren. Ein Förderantrag für die Umstellung auf LED – Leuchten wurde gestellt.

Bericht Projektgruppe Ökologie

Neben Bürgermeister Liebl berichteten die Projektverantwortlichen Marktgemeinderatsmitglieder Schulz-Trinkaus sowie Baumgartner über die bei der Sitzung erzielten Ergebnisse. Zunächst wurden dabei die bisherigen Aktivitäten zur Kontaktaufnahme mit dem Landschaftspflegeverband hinsichtlich Blühwiesen und der Einbringung ökologischer Themen in bestehende Projekte berichtet. Weitere Ideen der Projektgruppe sind die Anlegung von Streuobstwiesen zum selber ernten, ein Werkprojekt mit der Mittelstufe zum Bau von Nistkästen, die Beschilderung Eigenveranschaulichung von Projekten, die Aufnahme einer Internetseite, um Projekte vorzustellen und zu begleiten und darüber hinaus regelmäßig ggf. über den Gemeindeboten oder Infoblätter zu informieren. Dabei sollen auch Bauherren auf ökologische Möglichkeiten beim Hausbau und der Anlage von Gärten aufmerksam gemacht werden. Außerdem wurde eine Auswertung der von der Gemeinde zur Verfügung gestellten Kartierung öffentlicher Flächen vorgenommen. Im Ergebnis sollen dabei verschiedene öffentliche Grünflächen nicht abgemäht werden und stattdessen ggf. Blühstreifen angelegt werden. Abschließend beschäftigte man sich mit der Benennung von Naturdenkmälern im Gemeindebereich, die ebenfalls noch herausgearbeitet werden müssen.

Information und Verschiedenes

Vorsitzender Bürgermeister Liebl informierte die Marktgemeinderatsmitglieder über die bevorstehende Veröffentlichung des neuen Mitterfelser Magazins. Marktgemeinderatsmitglied Uekermann informierte den Marktgemeinderat über das VHS – Programm „Lückenfüller“. Hierbei können Kinder eventuelle Lerndefizite durch die Corona Pandemie nachholen. Der Marktgemeinderat beschloss, sich mit der Hälfte der Kosten pro Kind zu beteiligen. Marktgemeinderatsmitglied Eckl wurde gratuliert zur Ernennung zum Dienststellenleiter der Polizeiinspektion Straubing. Außerdem informierte der Vorsitzende den Marktgemeinderat über das geplante Ende der Corona Teststationen, welche von der örtlichen Apotheke und der BRK betrieben wurden. Der Dank des Bürgermeisters galt dabei besonders den zahlreichen freiwilligen und ehrenamtlichen Helfern. Die Einwohnerzahl zum Stichtag 31.12.2020 beträgt 2829 Personen. Außerdem wurde bekannt gegeben, dass die gemeindlichen Einrichtungen, wie Freibad, Turnhalle und Museum nun wieder zu den üblichen Öffnungszeiten verfügbar sind. Der jeweilige Betrieb findet unter Einhaltung der aktuell gültigen Corona – Vorschriften statt.